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                              令和７年６月１２日 
                                                       場 所 大会議室 
                                                       時 間 １９：００～ 
                                                       司 会 渉外部 

                              議 事 ＰＴＡ会長 

 

 令和７年度 第２回本部役員会 
 

１ ＰＴＡ会長挨拶 
 本日はよろしくお願いします。特に PTA 事業についての参加の有無と内容、PTA 会長
に依頼される PTA 関係以外の会議参加の出席分担について審議をお願いします。 
 

２ 学校長挨拶 
 本日は、お疲れ様です。私からは、学校の様子を伝えさせていただきます。今ちょうど

前期中間考査中です。 

３年次生は、部活動引退して就職、進学のための本格的な進路選択と受験勉強に向けて

この先全力を尽くすと思います。希望の進路を実現してほしいと思います。生徒の希望を

大切に、保護者とも連絡を取りながら支援していきます。そのための情報収集や職員研修

など実施して指導力向上に努めています。 

２年次生は、リーダーとして部活動や生徒会活動などで頑張っていく時期です。 

学校での学びは、集団の中で自己表現したり、他者と協働したり、時にはリードする経

験の注目すべき場面として課題解決型学習を行っています。ビ情科の課題研究（３年）＜

配布プリント＞の紹介や普通科の総合学習（1・2・3 年）を通じて、社会に貢献する意義

を感じ、自分で考え、行動し、目標を達成することにより、自信をもち、自分の将来を切

り開く上で貴重な経験を積んでいくと思います。 

１年次生は授業や課題を大切に、基礎学力をつけてほしいと思います。 

すべての生徒が授業を大切に学習し、基礎学力を身に着けて、自主的かつ協働的な学び

を実践し、生徒たちの自走力を高めていきたいと思います。 

 

＊渉外部長より 
 前回の役員会に対するご意見ありがとうございました。いろいろなご意見は校内の各分

掌で検討していただいています。一例として「野球部所有のマイクロバスの借用につい

て」は検討いただきましたが、借用することは無理とのことでした。 

 また、昨年度検討されたタブレットの保護ケースについては購入できたので来週にはお

子様方に配付できると思います。（現物を提示） 

 

 

３ 議 題 
 （１）「PTA 会長に依頼される PTA 以外の会議」の分担について  資料 p1-2 
     ・いじめ等防止対策委員会 

  6 月 27 日(金)15：30～ 本校大会議室  

      副会長のどなたかお一人お願いできませんか。 

    資料説明（PTA 会長の PTA 業務以外の責務）…別紙参照 

    本日の会議後に「いじめ等防止対策委員会」への参加者について副会長さんで相

談して決定してください。（渉外部長） 

 
 （２）卒業証書フォルダ贈呈について 
  昨年度と同規格品を贈呈してよろしいか。ただし 60 円/冊値上がりして\860 に

なりました。 

    例年と同じく卒業証書フォルダを贈呈してよいか？→全会一致で承認 

 
 （３）令和７年度ＰＴＡ事業について 
    学校祭への参加内容について（昨年度は 食品バザー）  資料 p3-p6 
   資料説明（別添え p3～p6「令和６年度第４回本部役員会議事録」）(渉外部長) 
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   意見①「PTA 事業の目的をはっきりされるべきではないか？」 

      →子どもたちに何かしてあげたい。 

      →安価で、子供たちの小遣いで購入できる。 

      →子どものために実施した方が良い（子供の思い出作りを担えるとよい） 

   意見②「食品バザーは多少心配がある」 

      →ここ２年間は実施できている。 

      →実施時間は 9:00～13:00、この間役員が張り付きになる。 

      →３年生の保護者は、お子様の出し物（劇）は見られるようにしたい。 

   意見③「まずは PTA 事業を実施するか実施しないかを決めるのは先決」 

      →全員一致で実施する。実施するのであれば“食品バザー”（多数） 

   意見④「具体的な業務や流れが不明なので詳しく知りたい。」 

      →令和５年度の流れや役割を説明（別紙、中島副会長） 

      →問題点として 

        ・参加できるかどうか、個人の都合の確認 

        ・火気取り扱いの問題（ガス使用など） 

        ・保健所への届け出（当日調理のみ、実施の配置、検便など） 

      →いろいろ問題点はあるが、２年間実施できているので、昨年のものを参考 

       に、修正（削除するもの、新たに増やすもの）していくのが良いのではな 

いか？（渉外部） 

   ＊PTA 事業として、食品バザーを実施するために、今後、当日参加者を把握し、販 

売品目の検討や、人員配分等を検討していく。 

 

４ 連 絡 
① 進路講演会について 

日 時 令和７年７月８日（火） １９時～２０時３０分 
場 所 武義高校 対面（視聴覚室（３階））＆ オンライン中継 
講 師 河合塾講師 川又 柾貴 様 
演 題 『大学入試の今と保護者の心構え』（仮題） 
配  信 CiscoWebex ミーテイング番号：2514 689 1824 

パスワード：umazu 
    ＊対面であれば、直接質問もできる。 

＊ビデオ録画による一定期間の配信はできない。 

 

② 保護者大学等見学について 
    期 日 令和 7 年 10 月２日（木） 
    場 所 信州大学､公立諏訪東京理科大学 
    ＊本年度はこの予定で実施し、頂いたご意見の次年度の参考にさせていただき 

ます。 

 

  ③ 事務局より 
   ・第１回本部役員会・理事会の感想・ご意見をありがとうございました。 

    今後、順に対応を進めていきます。 

      ・「武義高だより」143 号の原稿ご協力ありがとうございました。 

   ・東海高Ｐ連「静岡大会」への参加について→先日、文書で案内済み 

   ・全国高Ｐ連「三重大会」への参加について→参加できる方はお伝えください。

                    →オンライン中継を視聴も可能 

                       →講演や分科会の一部は録画で公開 
 
 ５ その他諸連絡 
   ・第３回本部役員会 ７月１０日（木）午後７時 を予定しています。  

 


